



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

De lunes a viernes en el horario de 14:00 a 15:30 horas, por Canal 7 Argentina, que se emite desde Buenos Aires, se difunde para todo el país, un programa de información y entretenimientos.

El mismo tiene un interesante formato educativo, de amplia información cultural y turística, donde se combinan de manera amena e interesante juegos con atractivos premios, que le otorga a los ganadores un pasaporte a visitar distintas localidades de la Argentina; a los que se accede contestando acertadamente acertijos sobre la geografía o cultura de las distintas provincias de nuestro país.

Muestra además videos con las características turísticas más relevantes de las provincias, diariamente presenta ciudades, localidades, áreas turísticas, fauna autóctona y aspectos culturales de las mismas.

Podemos ver con mucho agrado, una amplia difusión de los variados y majestuosos paisajes rionegrinos.

El programa es conducido por el conocido conductor Juan Alberto Badía, quien en los últimos años de su reconocida trayectoria ha dedicado su tiempo a establecerse con su radio móvil en lugares como Bariloche, Puerto Madryn, Ushuaia, Pinamar, Glaciar Perito Moreno, Península Valdés, San Martín de los Andes entre otros, desarrollando, con su habitual capacidad natural de intercambio con la gente, un evento único en su estilo.

Con la compañía en la conducción de otros profesionales como son:

Martín Jáuregui, que colabora desde la producción y el micrófono, es un amplio conocedor y caminante de la Argentina y de los medios audiovisuales, de destacada participación en el ciclo Historias de la Argentina Secreta, con basta experiencia en producciones independientes relacionadas con la Argentina y el turismo.

Mariano González, joven locutor nacional, nacido en Córdoba, con algunos años de radicación en Neuquén.

Mercedes Ninci, periodista de los medios nacionales, con una vasta experiencia en la actualidad y su trayectoria en los móviles de Radio Mitre, Ninci, proyecta la realidad nacional y plantea la información de interés general de las cosas que suceden a lo largo de todo el país.

Gladys, la simpática y talentosa notera que todos los días presenta un pintoresco e interesante informe desde algún lugar de la ciudad.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

Este viaje imaginario por el país durante una hora y media todos los días se llama "Estudio País" y como los temas que aborda, con mucha seriedad con además un servicio para el turista que se aventura a recorrer este prodigioso país, porque brinda información sobre rutas, pronóstico del tiempo, paradores, alojamientos y lugares de obligada visita y nuestra provincia ocupa un destacado lugar en la preferencia de esta información, considero válido brindar un reconocimiento provincial a esta producción.

Por ello.

AUTOR: Roberto Jorge Medvedev



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés turístico provincial, el programa televisivo "Estudio País", que se emite diariamente por Canal 7 Argentina, con la conducción de Juan Alberto Badía, Martín Jáuregui, Mariano González y Mercedes Ninci.

Artículo 2°.- De forma.